
 

 I 学級の１・２年生たちはキャリア教育の一環として、１月２５日（木）に都立東久留米特別支援学校へ上級

学校訪問に行きました。普通科と職能開発科の違いや特色などについて、スライドや動画を通して説明していた

だいた後、実際に校内を見学したり、授業を参観したりしました。校内見学では「食品サービス」や「CHK サー

ビス（チャレンジドハウスキーピングシステム）」など職業に関する専門教科について、高等部の１年生が説明し

てくれ、中には青嵐中学校の卒業生もいました。授業見学でも青嵐中学校の卒業生が元気に頑張っている姿を見

ることができて、皆喜んでいました。 

 この見学をきっかけに、１・２年生の進路への関心が一層高まったように感じます。今回は職能開発科の見学

でしたが、就業技術科や他の都立高校の見学など、自分の興味のある学校を見学することは、進路決定において

とても大切なことです。進学先を決めるのは、保護者や先生ではなく自分です。２年生はもちろんのこと、１年

生も自分の進路、自分の生き方についてしっかり考え、積極的に高校見学等に足を運んでほしいと思います。 

 

『高校見学』  １年Ｉ学級 OFさん 

 １月２５日（木）に都立東久留米特別支援学校に行きました。学校に朝から行って３時間授業を受けまし

た。１２時３０分に学校を出て、歩きでひばりヶ丘駅まで行きました。ひばりが丘駅に着いて、電車に乗り

ました。２駅で清瀬駅に着いたので近かったです。その後、東久留米特別支援学校に着いて、高校の先生に

案内をしてもらいました。高校はすごく広くてびっくりしました。高校には普通科と職能開発科がありまし

た。職能開発科は火曜日と木曜日に「職業に関する専門教科」を勉強していて、カフェや清掃などをしてい

ました。カフェでは美味しそうなドーナツやパンを作っていました。食べてみたいです。カフェの名前は「２

１１１（にい～）」でした。意味は東久留米特別支援学校の住所が２丁目１－１１だからです。掃除では僕

が見たこともない掃除用具があってすごかったです。部活はサッカー部やバスケ部などがありました。来年

も見学に行って、高校のことをもっと知りたいです。 

 

『上級学校訪問』  ２年Ｉ学級 RIさん 

 １月２５日（木）に初めて高校見学会に行きました。行く前までは「つまらないだろうな」と思っていま

したが、実際に行ってみたら、校舎など教室はとてもきれいで、

みんなが仲良く楽しそうにしていて、いいなと思いました。 

 今まで高校のことはあんまり考えていなかったけど、考える良

い機会になりました。学校内にカフェがあったり、自動販売機が

あったりして、しかも値段が安すぎることに驚きました。カフェ

のパンフレットには美味しそうなものがたくさん載っていて、私

も買いたくなりました。 

 公共のマナーやルールも守れたと思います。 
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